

## PROYECTO DE RESOLUCION

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el **Festival de Animación y Videojuegos “MULTIVERSOS”**, cuya 1º edición se realizará de manera virtual los días 28 y 29 de Diciembre de 2.020, en la Provincia de Misiones.-

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto de Resolución, busca declarar de Interés Nacional, la realización del primer festival de Animación y Videojuegos "MULTIVERSOS", que nace con el fin de visibilizar, fomentar e impulsar tanto la animación, que es un género o "subgénero" del audiovisual y los videojuegos que pertenecen a la industria del entretenimiento.

Estamos en un año marcado por las limitaciones impuestas por la pandemia del coronavirus, así y todo sigue existiendo gente que continua metiéndole energías a todos aquellos espacios que puedan estimular el ingreso de creativos y creativas al mundo del arte, del entretenimiento, de la animación y de los videojuegos. Como es el caso del Festival Multiversos.

Este evento con base en Misiones, pero con un formato virtual, se realizará la primera edición el 28 y 29 de diciembre de 2.020 y tiene como novedad la realización de un concurso de desarrollo de videojuegos con temática ambientalista.

En Argentina hay 11 (once) festivales de animación de los cuales, 7 (siete) son en la Ciudad de Buenos Aires (CABA), 1 (uno) en la Provincia de Buenos Aires, 1 (uno) en Córdoba y 2 (dos) en Santa Fe. Misiones es la primera provincia de la región en tener un festival de estas características, lo que la situará en el mapa nacional y mundial como un polo de encuentro, intercambio y generación de proyectos.

Al dar lugar a estos espacios, se genera un estímulo tanto en el público como en los realizadores de la provincia, que se sienten contenidos y reconocidos.

MULTIVERSOS es un proyecto pensado por etapas, con metas específicas en cada una de ellas. Cada edición tendrá su propio objetivo, así como su propio diseño y estética. Este año se realizará la primera etapa del proyecto que consiste en plantear un nuevo paradigma desconocido para el común de la sociedad, sentar los cimientos de un festival que irá creciendo año a año.

La idea con el festival es crear una comunidad, un espacio de encuentro virtual, un espacio que estimula y nutre la necesidad de conocimiento que tienen las nuevas generaciones. Un festival de estas características acerca en tiempo, espacio e intención a creadores como consumidores, generando un intercambio participativo en una actividad fructífera.

Tiene como objetivo impulsar la animación y los videojuegos en la región, generando una comunidad que permita visibilizar a todos los actores que forman parte de este rubro que recién comienza a instalarse en la provincia de Misiones, de esta forma se busca acercar al público en general estos mundos con contenidos y herramientas novedosas. Emular

lo que sucede a nivel nacional y dar pantalla a las creaciones y necesidades regionales mediante un espacio de encuentro virtual enmarcado en un festival que estimula y nutre la necesidad de conocimiento y conexión que tienen las nuevas generaciones, y ofreciendo una alternativa accesible a los nuevos oficios que surgen a raíz del rumbo que está tomando el mundo en general.

Si analizamos la importancia que posee el Festival para la Región y en especial para la Provincia de Misiones, se puede decir que la provincia tiene innumerables artistas y creativos excelsos que se desempeñan en el ámbito de la animación y del videojuego pero que no tienen un espacio para dar a conocer sus trabajos y procesos creativos, la mayoría de ellos trabajan de forma freelance para todo el mundo. Se plantea la necesidad imperiosa de generar un espacio donde se puedan encontrar los realizadores y sus creaciones. Que las instituciones públicas y privadas comiencen a pensar en la animación y el videojuego como una herramientas de comunicación, educación y entretenimiento.

La importancia se encuentra en poder preparar el terreno para generar un cambio cultural que le de valor a dichas producciones, más aún teniendo instituciones que promueven oportunidades académicas relacionadas.

Este Festival se presenta como un evento de suma importancia para la Provincia, buscando abrir una puerta para que Misiones acceda a estos mundos en constante evolución.

De conformidad con los fundamentos hasta aquí brindados, solicito a mis pares legisladores y legisladoras de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, que me acompañen con la aprobación del presente Proyecto de resolución.

Lic. Flavia Lorena MORALES  
DIPUTADA NACIONAL.